



Santiago, 12 de enero de 1993

Estimado Presidente:

Tengo el agrado de dirigirme a Vuestra Excelencia para agradecerle, a nombre de mi país, Gobierno y mío propio, las especiales atenciones que V.E., el Gobierno y pueblo venezolano tuvieron para despedir los restos del ex Canciller de Chile don Orlando Letelier del Solar, que reposaban en ese hermano país en espera de retornar a su tierra natal una vez recuperada la democracia en ésta.

Como V.E. sabe, los restos del ex Canciller fueron recibidos por las más altas autoridades de Gobierno y enterrados en una ceremonia que los familiares quisieron que revistiera un carácter privado y en la cual nos acompañaron distinguidos amigos venezolanos.

La actitud de Venezuela en esta nueva ocasión reafirma los lazos fraternales que unen a nuestros países, y compromete la gratitud de Chile.

Aprovecho la oportunidad para reiterar a Vuestra Excelencia las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

Patricio Aylwin Azócar

Al Excelentísimo Señor Don Carlos Andrés Pérez Presidente de la República de Venezuela Caracas